

couronnées du plus grand succès. Environ huit cents institutrices et près de quatre cents religieuses ont assisté aux conférences données par des professeurs distingués. Le congrès était présidé par le surintendant de l'instruction publique, M. de La Bruère. Sa Grandeur Mgr Bégin, archevêque, a aussi honoré les séances de sa présence et commenté les leçons avec le talent et la compétence qu'on lui connaît.

Ces congrès pédagogiques, inaugurés l'an dernier, paraissent destinés à produire un grand bien. Ils devront contribuer fortement à élever le niveau du corps enseignant dans cette province.

*Ths Chapais.*

Québec, 25 août 1902.

